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David, il n’est sans doute pas 
inutile de revenir sur ce match 
contre le TBC de la semaine 
dernière….!
David  Encausse «  Nous avons 
joué une belle équipe, qui me 
laisse à penser que nous 
disputons deux championnats 
différents entre une formation qui 
a annoncé son désir de monter 
en Nationale 2 et Colomiers qui 
n ’ a p a s e n c o r e a s s u r é 
définitivement son maintien. 
Nous avons affronté une équipe 
avec un maximum d’adresse à 
trois points. Avec des joueurs 
intérieurs qui ont lancé le match 

en étant hyper adroits, bien relayés d’ailleurs par les joueurs 
extérieurs. De notre coté, nous avons fait un mauvais début de 
match sans avoir le temps de se remettre de ce   22 -6.   Nous 
avons toujours couru après le score. Pour autant, nous n’avons 
pas lâché en revenant à cinq points mais fatalement la fatigue et 
le stress ont eu raison de notre impatience. Nous avions laissé 
trop de plumes pour revenir dans la partie. C’est dommage mais 
sur ce match leur équipe a été plus homogène que la nôtre et elle 
n’a jamais baissé d’intensité »."
 !
Tu ne penses pas que le maintien soit assuré ?!
« Pas encore. Il peut y avoir des surprises jusqu’à la dernière 
journée. Ce serait une erreur de nous croire déjà sauvés. On doit 

éviter tout relâchement, pour, au 
c o n t r a i r e b i e n fi n i r n o t r e 
championnat et faire oublier à nos 
supporters ce mauvais début de 
saison. On doit bien çà à nos 
dirigeants… »!
 !
Quels souvenirs as-tu de ce 
match à Horsarrieu, perdu de six 
points ?!
« Nous avions quasiment mené tout 
le match avant de nous écrouler 
dans le dernier quart temps. Cette 
équipe landaise ne lâchera rien. Elle 
a connu pendant longtemps la 
Nationale 2, pour au final se retrouver en difficultés au cœur de la 
saison. A l’époque, nous traversions une sale période et on ne 
doit pas se croire  sortis du tunnel. Hormis les quatre premiers du 
classement, tout le monde peut être encore en danger »."
 !
En quoi ce match peut-il vous faire peur, quels dangers 
pourraient vous guetter ?!
« Si on devait craindre quelque chose, ce serait de rater notre 
entame de match. On l’a bien vu contre Boulazac qui de coup a 
gardé cette confiance jusque dans les dernières minutes du 
match. Pareil contre le TBC et au final, ça ne pardonne pas. En 
face de nous, les équipes jouent la montée ou le maintien, elles 
ont le couteau entre les dents.   Au contraire, un bon début de 
match devrait nous permettre d’assurer la victoire. J’espère que 
nous aurons retenu la leçon. »
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Sylvain, merci de vous présenter.!
«  J’ai commencé le basket en poussins à 
Cambrai, où j’ai fait l’essentiel de ma 
carrière de joueur jusqu’en Nationale 2, 
dans les années 95. J’ai joué ailier jusqu’à 
l’âge de 24 ans. Entre mes envies de 
devenir entraîneur et le besoin de me 
concentrer sur mes activités universitaires, 
je ne pouvais plus jouer »."
 "
Quelles activités professionnelles ?!
«  Je suis manager pour GDF Suez en 
centre de relations clientèles. J’ai débarqué 
à Toulouse en mai 2013 suite à une 
opportunité professionnelle.   Suite à cette 
arrivée tardive sur Toulouse , j’avais ciblé 
trois clubs pour rester dans le basket. Le 
TBC, le TOAC et Colomiers »."
 "
Et c’est Colomiers qui a remporté le 
pompom…!
«  Tout simplement, parce que le contact 
avec Benoit Badet c’est super bien passé 
et que   je marche à l’affect. Dès lors, je 
n’avais plus envie d’aller voir ailleurs »."
 !
Avec quel bagage sportif ?!
« J’ai un diplôme qui me permet d’entraîner 

en Nationale 3 garçons, Nationale 2 filles et 
en championnat de France chez les 
jeunes. Mais il y a aussi la réputation de 
Colomiers qui a fait la différence. Un gros 
club au niveau national »."
 !
Est-ce que cet te responsabi l i té 
d’entraîneur des minimes garçons 2 
suffit à ton bonheur ?!

« Ce niveau 1 est déjà très intéressant et 
j’y prends beaucoup de plaisir. Les parents 
des joueurs savent que j’ai postulé fin juin 
p o u r d u 
championnat de 
France, mais je 
suis arrivé trop 
t a r d o r 
l’organisation du 
club était déjà 
e n p l a c e .  
Q u a n d l a 
n o m i n a t i o n 
professionnelle 
de Marc Mercier 
est intervenue,  
une porte s’est 
d e n o u v e a u 
ouverte. J’y suis 
e n t r é a v e c 
l’envie de me 
faire connaître. 
Ce n’est pas 
évident quand tu 
c h a n g e s d e 
région. Tu as beau avoir évolué en N3, il 
faut commencer par faire ses preuves. 
J’étais parti pour faire une saison blanche, 

mais fin août, j’ai saisi l’opportunité de 
travailler avec des minimes »."
 "
Un bon début avec une équipe 
première de sa poule!
«  N’allons pas trop loin. Je ne veux 
prendre la place de personne. Je n’ai 
aucun apriori. J’aime le basket masculin 
et féminin. Quoi qu’il en soit, si un jour 
l’occasion se présente aller plus loin 
dans ma formation à travers un brevet 
d’Etat, je prendrais le temps de la 
réflexion. Mais nous n’en sommes pas 
encore là. La seule chose que je sais ,  
c’est que je me trouve très bien à 

Colomiers »."
 !
Que peux- tu nous dire sur la   saison 
des MG2 qui font la course en tête dans 
le championnat de Niveau 1 ?!
« J’ai des gamins très impliqués. Ils aiment 
vraiment le basket. J’ai aussi des parents 
t rès p résen ts , qu i s ’occupen t de 
l’intendance, lesquels sont vraiment 

excellents et bien plus organisés que dans 
le Nord. Les goûters d’après matchs que je 
ne connaissais pas sont très agréables 

avec un point super positif, qui est de le 
partager avec l’adversaire.   Là encore, 
c’est nouveau pour moi. Je regrette qu’une 
chose, c’est que nous n’ayons pas 
suffisamment d’arbitres et cela n’est pas 
propre à Colomiers. Quand on se déplace, 
il faut être costaud… »!
 !
Un regret ?!
Sans doute un emploi du temps trop 
chargé. Je suis parfois en difficulté avant 
19 h 30. "
 !
Gest ion du jeu ou gest ion des 
hommes ?!
«  Difficile de séparer les deux. Chez les 
jeunes, je suis plus sur la gestion du jeu. A 
leur âge, on est dans la transition de 
l’enfance vers l’adolescence. Il y a un 
travail pédagogique à réaliser. Au niveau 
supérieur, c’est la gestion de l’humain. 
Quand j’étais jeune, je savais que mes 
entraîneurs étaient plus forts que moi. En 
revanche, j’aime parler dans un vestiaire »."
 "
Un mot en conclusion ?"
Merci à Colomiers pour son accueil. J’y ai 
croisé beaucoup de sourires.

Rencontre avec Sylvain Tattinclaux ( entraîneur MG2 ) 

Debouts de g à d. : Sébastien BLIN, Tom IEDEMA, Frédéric BOUFFARD 
(O.T.M.), Luca BERGE, Clément MOSES, Jean-Frédéric TIXIER 
(Responsable d’équipe), Armand SIGNOL, Luiz DA COSTA, Mathias 
HIBERT, Sylvain TATTINCLAUX (Entraîneur), Julien HEYDT, Ghislaine BLIN 
(Responsable d’équipe) 

Un temps mort pour les Columérins 


